

Allgemeine Anträge

Antrag: A 02

Votum der Antragskommission: Diskussion durch den Parteitag

Votum des Parteitags: mit Änderungen mehrheitlich angenommen

Verwendung von Regionalisierungsmitteln

Die sächsische SPD setzt sich dafür ein, die vom Bund zur Verfügung gestellten Regionalisierungsmittel vorrangig für die Bestellung von Verkehrsleistungen im Schienenpersonennahverkehr einzusetzen. Damit wollen wir die erheblichen Leistungseinschränkungen, die in erster Linie auf das Handeln der bisherigen schwarz-gelben Landesregierung zurückzuführen sind, rückgängig machen und den Nahverkehr in Sachsen auf eine solide Finanzierungsbasis stellen.

Verwendungszwecke, wie z.B. Tarifausgleiche, Fahrzeugfinanzierung, Infrastrukturinvestitionen sollen in ihrem Anteil deutlich begrenzt werden und auf das Niveau von Rheinland-Pfalz zurückgeführt werden. Für diese Aufgaben sind alternative Finanzierungsquellen zu prüfen."